

L'Équateur exhorte les États-Unis à en finir avec sa politique migratoire à l'égard de Cuba



La Havane, 7 juillet, (RHC/PL).- Guillaume Long, ministre équatorien des Affaires étrangères, a exhorté le gouvernement étasunien à mettre fin à sa politique migratoire à l'égard de Cuba.

Au cours d'une conférence de presse à Quito, Guillaume Long a dénoncé la loi de rajustement cubain qui encourage l'émigration illégale, car elle prévoit un permis de séjour automatique et des facilités de travail pour tous les Cubains qui arrivent à mettre un pied sur le territoire étasunien, peu importe le moyen pour le faire.

«La première injustice est là, parce que pour le reste des migrants latino-américains ce n'est pas pareil» a-t-il relevé avant de dénoncer la véritable intention derrière cette politique de deux poids, deux mesures, dont le but est d'affaiblir Cuba, d'encourager l'exode et de faire croire que le système politique cubain ne fonctionne pas.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères a signalé que le processus de normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba doit passer par le démantèlement de cet appareil qui fait en quelque sorte partie du blocus de Cuba.

«J'ai posé la question à M. l'ambassadeur des États-Unis ici et il nous semble urgent que dans le cadre du processus de normalisation des relations, on mette fin à cette loi qui nous met dans des situations comme celles-ci où des Cubains nous demandent des facilités pour arriver aux États-Unis» a-t-il relevé.

Guillaume Long a signalé que cette revendication est difficile de satisfaire car le gouvernement équatorien ne peut pas se faire complice de ce genre de migration illégale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99286-lequateur-exhorte-les-etats-unis-a-en-finir-avec-sa-politique-migratoire-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba